

## 2019 年(R2) 活動報告

ストップ結核パートナーシップ日本

1 月	
2 月	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 会計監査 (2/22)</li> <li>○ 別所大使を囲んでの朝食会 「国連総会結核ハイレベル会合」の学びと展望への共催 (2/1)           <p style="margin-left: 20px;">STBJ、GTBC の UNHLMUHC、G20 への提言をコメント</p> <p style="margin-left: 20px;">2月 1日(金)8:00~9:30 ルポール麹町 サファイア(2階)</p> <p style="margin-left: 20px;">共 催: JCIE、AFJ、JATA、STBJ</p> <p>目的:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 2018 年 9 月の「国連結核ハイレベル会合」(HLM-TB)に関わった日本の関係者が、政府と民間それぞれの立場で得た学び、課題と展望を共有する。</li> <li>• 2019 年 9 月に開催される「UHC に関する国連ハイレベル会合」(HLM-UHC)に、日本として HLM-TB の成果や経験をどうつなげるべきかを協議する。</li> </ul> <p>○ UNDP 「医療技術のイノベーション、アクセス向上と提供のパートナーシップ」報告会・ラウンドテーブルに参加(2/13)</p> <p style="margin-left: 20px;">国連大学</p> <p>○ G20 大阪サミット首脳宣言に「結核」を残すことへの努力 ・あべ俊子外務副大臣との森代表理事と面談 (2/26)</p> </li> </ul>
3 月	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ G20 大阪サミット首脳宣言に「結核」を残すことへの努力 ・STBP、GTBC、STBJ の各要望書を外務大臣・副大臣厚労大臣・副大臣、G20 担当大使へ要望書を提出 (3/6)</li> <li>○ 世界結核デー 全国結核対策推進会議 ポスター展示(3/8)</li> <li>○ 決算理事会 (3/25)</li> </ul>



4 月	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ C20 サミットにおいて、G20 へ向けたポリシーパックを C20 代表が安倍総理へ提出 (4 月)</li> <li>○ G20 大阪サミット首脳宣言に「結核」を残すことへの努力 ・GTBC共同議長 Nick Herbert 議員来日朝食会 キャンセル(4/12)</li> </ul>
5 月	
6 月	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ G20 大阪サミット首脳宣言に「結核」を残すことへの努力 STBJ よりストップ結核パートナーシップ推進議員連盟武見敬三会長へ再度要望 (6/6)</li> <li>○ <u>G20 大阪サミット首脳宣言に「結核」が入る。</u>(G20 6/28-29) 国際保健 32 パラグラフ (前略)我々は、ポリオを撲滅し、エイズ、結核及びマラリアの流行を終わらせるとのコミットメントを再確認するとともに、世界エイズ・結核・マラリア対策基金の第 6 次増資の成功を期待する。</li> </ul>
7 月	
8 月	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ H30 結核登録者情報調査年報集計結果 記者会見 (8/26) 結核登録者情報調査年報集計結果の解説 加藤誠也先生 日本の低蔓延化と LTBI 治療 森 亨先生 コメント 日下英司 厚労省結核感染症課課長 記事 共同通信 8/26、毎日 8/26、朝日 8/26、8/27、読売(読みドクターニュース) 8/27)</li> <li>○ 2020 年結核関連予算要望書の厚労省、外務省への提出 (8/26、27)</li> <li>○ TICAD7 公式サイドイベント:「結核対策におけるデジタルヘルス／データイノベーションの最前線」を開催。(8/28)</li> </ul> <p><u>共 催</u></p> <p>結核予防会(JATA)、三菱 UFJ リサーチ&amp;コンサルティング(MURC)、 ストップ TB パートナーシップ(STBP)、国際エイズワクチン構想 (IAVI)、日本リザルツ、国際協力機構(JICA)、ストップ結核パートナーシップ日本(STBJ)</p> <p><u>目 的</u></p> <p>結核対策にかかるデジタル技術へのステークホルダーの理解向上、</p>



	<p>多分野からの興味醸成。 デジタル技術活用の可能性、重要性、課題について議論する。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ TICAD7 公式サイドイベント「GGG+フォーラム@TICAD7」日本リザルツ主催 へ出席 (8/29)</li> <li>○ TICAD7 Gavi ワクチンアライアンス第 3 次増資準備会合へ出席 (8/30)</li> </ul>	
9 月	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ G20 保健大臣会合 成果文書へ「結核」を残すことへの努力             <ul style="list-style-type: none"> <li>・GII/IDI 外務省懇談会での提言 (9/12)</li> <li>・世界結核議連共同議長 Nick Herbert 議員来日 武見敬三議連会長、Herbert 議員、森代表理事との面談 (9/17)</li> </ul> </li> <li>○ 結核予防週間における成田空港での啓発活動 (9/25-27)             <p>主 催: STBJ、結核予防会 後 援: 厚生労働省、千葉県、千葉市、ちば県民保健予防財団、全国結核予防婦人団体連絡協議会 実施場所: 成田国際空港 本館旅客ターミナルビル 本館 3F カーブサイド側 目的: 海外からの結核流入が課題となっている中で、海外から感染症が流入する入り口であり、人の多く集まる成田空港で啓発活動を実施し、感染症に注意が必要なこと、結核の海外からの流入が増加していることもメッセージの 1 つとしながら、結核の正しい知識を周知し、注意喚起を行う。 チーバ君、シール坊やが登場することにより、多くの利用者の注目を集め、結核への興味関心を得ることができた。</p> </li> </ul>	  
10 月	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ G20 保健大臣会合 成果文書へ「結核」を残すことへの努力             <ul style="list-style-type: none"> <li>・佐原康之大臣官房総括審議官(厚労省)、西澤栄晃 G20 厚生労働閣僚会議等開催準備室長代理と面談 (GII/IDI 有志 STBJ (10/2)</li> </ul> </li> <li>○ UNION 世界会議と並行開催の GTBC アジアパシフィック会議への加藤先生、岡田先生の出席 (10/1)</li> <li>○ <u>G20 保健大臣会合成果文書に「結核」が入る</u> (保健大臣会合 10/29-20) パラグラフ 11 HIV/エイズ、結核、マラリアの終息へ向けたコミットメントの再確認と各国、ステークホルダーへの努力を促す。国連総会結核ハイ</li> </ul>	

	<p>レベル会合政治宣言のコミットメントの再確認。 第 6 次グローバルファン ド増資会合の成功を歓迎。</p> <p>パラグラフ 52 AMRの研究開発の文脈の中で結核を明記</p>
11 月	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ ストップ結核ジャパンフォローアップ会合(11/18) 議題 ストップ結核ジャパンアクションプラン改定</li> </ul> 
12 月	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ ストップ結核パートナーシップ日本理事会・総会開催(12/23)</li> </ul>